

Reviven *verdad histórica*, dicen padres de los 43; Segob lo refuta

OMAR BRITO, CIUDAD DE MÉXICO

Tras la reunión en Palacio con los titulares de Segob y SSP, los padres de los 43 alumnos de Ayotzinapa acusaron que a nueve años de la matanza el gobierno presenta una narrativa parecida a la "verdad histórica"; más tarde la oficina de Luisa María Alcalde refutó: "esta versión se aleja" del relato del sexenio anterior. PAG. 13

Acusan padres de los 43 de reciclar *verdad histórica*

Ayotzinapa. Gobernación reitera que la nueva versión sobre los normalistas "se aleja" de la narrativa del sexenio anterior

OMAR BRITO Y CÉSAR VELÁZQUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Evidentemente molestos, padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa acusaron que el gobierno federal presentó una narrativa parecida a la "verdad histórica" del sexenio pasado.

Al salir de una reunión con funcionarios de Gobernación y de Seguridad en Palacio Nacional, el abogado de los familiares de los estudiantes desaparecidos, Vidulfo Rosales, dijo que no se dio respuesta a sus peticiones.

Detalló que la semana pasada, en la reunión con el Presidente, pidieron la grabación interceptada entre uno de los mandos policíacos de Guerrero e integrantes de *Guerreros Unidos* y de la cual se da cuenta en los archivos entregados al Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI); no obstante, la información que se presentó este lunes no la incluye.

"(Pedimos) la información muy concreta de esta transcripción telefónica que fue encontrada en una foja en los archivos mi-

litares; respecto de eso el secretario de la Defensa lo único que refiere es que esa información la tiene Gildardo López Astudillo y que el gobierno busque por ese lado. Es decir, que saquen la información a López Astudillo, sin dar respuesta concreta a la solicitud que se le está planteando: que dé la hoja transcrita, hay documentos probatorios que tienen ellos en sus archivos, a eso no se da contestación", reprochó.

Señaló que el subsecretario Alejandro Encinas hizo una narrativa que se acerca más "a la verdad histórica" que a los nuevos hechos.

"Encinas lee una narrativa de dónde estamos en este momento, una narrativa que se acerca más a la verdad histórica que a los nuevos hechos, refiere que los estudiantes iban infiltrados y que se trataba de una disputa entre los bandos del crimen organizado.

"Redujo la responsabilidad al crimen organizado a un aspecto meramente local, dejando por

fuera al Ejército; al único que se le finca responsabilidad es al capitán Martínez Crespo", dijo.

En respuesta, Gobernación aseguró que la información que brindó a los padres de los 43 normalistas es una versión "que se aleja de la verdad histórica".

"La carta reitera el compromiso para continuar en la conducción de los trabajos de investigación hasta encontrar a los jóvenes", indicó la dependencia.

Horas antes familiares protestaron en el Centro Nacional de Inteligencia para exigir los expedientes completos y algunos encapuchados vandalizaron la fachada. —





Vallas metálicas resguardan Palacio Nacional. CUARTOSCURO



Protesta en el Centro de Inteligencia para exigir expedientes del Batallón de Iguala. CUARTOSCURO

